

# DELIK HUKUM

## Polsek Sumbawa Gelar Kegiatan Pemberian Makan Bergizi Gratis Untuk Siswa Pondok Deniat Umasima

Syafruddin Adi - [SUMBAWA.DELIKHUKUM.ID](http://SUMBAWA.DELIKHUKUM.ID)

Feb 11, 2025 - 11:36



Sumbawa, NTB - Polsek Sumbawa melaksanakan kegiatan pemberian Makan Bergizi Gratis (MBG) kepada para siswa Pondok Deniat Kelurahan Umasima, Senin (10/02/25) pagi.

Kegiatan yang dipimpin langsung oleh Kapolsek Sumbawa IPTU Eko Riyono,

SH, MSi ini, turut melibatkan seluruh personel Polsek Sumbawa.

Kapolres Sumbawa AKBP Bagus Nyoman Gede Junaedi., S.H., S.I.K., M.A.P., melalui Kapolsek Eko Riyono menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen Polres Sumbawa dalam mendukung program Makan Bergizi Gratis (MBG) yang dicanangkan pemerintah.

Program yang digagas oleh Presiden Republik Indonesia, Bapak Prabowo Subianto ini bertujuan untuk mendukung terciptanya generasi muda Indonesia yang unggul, sehat, cerdas, dan siap menuju Indonesia Emas pada tahun 2045.

"Hari ini, kami membagikan makan bergizi gratis kepada siswa Pondok Deniat sebagai bagian dari upaya mewujudkan generasi emas tersebut," ujar Kapolsek Eko.

Lebih lanjut, Kapolsek Eko menambahkan bahwa program MBG akan terus dilaksanakan di sekolah-sekolah yang berada di wilayah Kecamatan Sumbawa dan Unter Iwes.

"Harapan kami, program ini dapat terus dilanjutkan dan memberikan manfaat positif bagi para siswa, sehingga mereka bisa tumbuh menjadi generasi yang sehat dan cerdas," tambahnya.

Sementara itu, Ustadz Selamat Riyadi, S.PdI, pimpinan Pondok Deniat Kel. Umasima, menyampaikan rasa terima kasih kepada Presiden RI khususnya melalui Kapolsek Sumbawa atas pelaksanaan kegiatan MBG ini.

"Kami sangat berterima kasih kepada Bapak Presiden dan Kapolsek Sumbawa atas perhatian dan bantuan yang diberikan kepada siswa-siswi kami di Pondok Deniat. Semoga kegiatan ini dapat terus berlanjut, memberikan manfaat, dan mendukung terciptanya generasi muda bangsa yang sehat dan cerdas," ungkapnya.

Kegiatan MBG di Pondok Deniat Kel. Umasima ini merupakan salah satu langkah nyata untuk mendukung program pemerintah dalam menciptakan sumber daya manusia yang unggul, dengan pola hidup yang sehat dan cerdas untuk masa depan bangsa. (Adb)